

## À LA UNE

# LE SERVICE D'ACCÈS AUX SOINS : UN DISPOSITIF CLÉ POUR LES MÉDECINS EN PREMIÈRE LIGNE.



Le Service d'Accès aux Soins (SAS) s'impose comme un outil central pour améliorer la régulation des soins en France. Depuis sa mise en place dans le cadre du Ségur de la Santé, ce service est destiné à fluidifier l'orientation des patients et à soulager les urgences. Un levier majeur pour les médecins de ville et hospitaliers.

à suivre page 3



### Journée nationale de la gérontologie aux EHPAD

L'animation dans nos EHPAD est mise à l'honneur à l'occasion de la journée nationale de la gérontologie. Toute l'année, une équipe d'animateurs engagés **crée du lien** à travers des activités concrètes : poterie toutes les deux semaines avec l'UNAPEI, équithérapie, zoothérapie, ateliers photo, théâtre ou journées bien-être. L'**intergénérationnel** et l'**inter-établissement** rythment aussi leur quotidien. Une façon de rappeler que la vie continue, **ensemble**.



### Développement de la télésurveillance en diabétologie

Dans le cadre du développement de la télémédecine, le CH propose un dispositif de **télésurveillance en diabétologie** à destination des patients diabétiques. Encadré par l'Assurance Maladie, il s'inscrit dans une logique de **coordination** avec les médecins de ville, en **facilitant le suivi personnalisé** tout en contribuant à l'éducation thérapeutique des patients.



### Une journée de formation au service de réanimation

Le service de réanimation du CH a organisé une journée de formation interne combinant **théorie, simulation** sur mannequins et ateliers de cohésion. Une soixantaine de soignants a bénéficié de cette initiative qui **renforce** la qualité des prises en charge, tout en développant les réflexes collectifs. Organisée sur site, elle s'inscrit dans une dynamique de formation continue adaptée aux contraintes hospitalières.

## ADOPTION D'UN PROJET SOCIAL ET PSYCHOLOGIQUE AMBITIEUX

Le Conseil de Surveillance du CH a adopté son **projet social et psychologique 2024-2029**. Question social, l'établissement a planifié ces actions autour des conditions de travail, des dispositifs de **soutien** et de l'engagement en faveur de la **diversité**. En parallèle, le projet psychologique **renforce** le rôle des psychologues hospitaliers. Ce double projet vise à **améliorer la qualité de vie** au travail et à renforcer la prise en charge des patients.

Découvrez tous les axes de ces deux projets sur notre site internet (cf. QR code page 4).



Comité de Lutte contre la Douleur (CLUD)



Service de maternité



Service de radiographie

## SANTÉ DES REINS : INFORMATIONS ET TESTS ACCESSIBLES PENDANT LA SEMAINE DU REIN



Stands d'information pour la semaine nationale du rein

Du 10 au 14 mars 2025, le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais s'est mobilisé pour la **Semaine nationale du rein**, un événement de **sensibilisation** et de **prévention** des maladies rénales. Silencieuses et souvent détectées tardivement, ces pathologies touchent des millions de personnes en France.

Tout au long de la semaine, des stands d'information ont été installés dans différents espaces de l'hôpital afin d'**informer le public** sur le rôle des reins, l'insuffisance rénale chronique et les gestes de prévention. Un **dépistage gratuit** a été proposé avec prise de tension et analyse urinaire pour détecter d'éventuelles anomalies.

Les personnes à risque (*diabétiques, hypertendus, antécédents familiaux*) sont particulièrement encouragées à participer. Ce **dépistage rapide et indolore** permet d'agir précocement pour ralentir la progression des maladies rénales.

# SAS : UN OUTIL CLÉ POUR LES MÉDECINS



Service d'Accès aux Soins (SAS)

## Une réponse adaptée aux enjeux du terrain

Face à une saturation croissante des services d'urgences et une difficulté d'accès aux soins non programmés, le SAS de Beauvais vise à apporter une **réponse médicale rapide et adaptée aux patients**, tout en optimisant les ressources existantes. Il permet une **meilleure coordination** entre la médecine de ville, la

régulation médicale du SAMU – Centre 15 et les services hospitaliers.

À l'hôpital, le SAS contribue à **désengorger les urgences** en évitant l'afflux de patients pouvant être pris en charge en ville. Il aide ainsi à **réduire la pression** sur les soignants et à **améliorer la qualité des soins** pour les cas réellement urgents.

## SEMAINE MONDIALE DU GLAUCOME : DÉPISTAGE ET PRÉVENTION

Le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais a organisé une **campagne de dépistage gratuite et sans rendez-vous** à l'occasion de la Semaine mondiale du glaucome, du 10 au 14 mars. Ce rendez-vous vise à sensibiliser le public à cette maladie silencieuse, qui touche près d'un million de Français et représente la **deuxième cause de cécité** dans le monde.

Le glaucome entraîne une détérioration progressive du nerf optique, pouvant aboutir à une perte irréversible de la vision s'il n'est pas diagnostiqué et traité à temps. C'est pourquoi **un dépistage précoce est essentiel**.

Durant cette campagne, 48 personnes ont été examinées au CH. Parmi elles, 14 patients nécessitent des examens complémentaires et seront recontactés pour un suivi plus approfondi. Ces résultats illustrent l'importance d'un accès facilité au dépistage.



La salle de coronarographie



Stand d'information du Glaucome



## ANIMATION EN GÉRONTOLOGIE AVEC MARTINE DUCROCQ

### Qui est Martine Ducrocq ?

**Empathie, créativité et détermination** : trois forces qui caractérisent Martine Ducrocq et son métier. Responsable de l'animation en gérontologie au sein du Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais, elle incarne la **passion du lien humain** et a su transposer son savoir en matière d'animation (étant auparavant directrice de centre de loisirs) au service des aînés.

### Quel est son rôle au quotidien ?

Avec son équipe, Martine Ducrocq **coordonne et développe des projets** pour faire vivre les établissements et surtout, pour ouvrir les portes de l'extérieur aux résidents. Son objectif : faire en sorte qu'**un maximum de résidents** puisse profiter des moments d'évasion possible grâce aux nombreux partenariats de l'équipe. « J'ai besoin d'être sur le terrain », nous confie-t-elle, « de vibrer avec les résidents, de partager un sourire, des petites discussions sur leur vie, une attention... Ce contact, c'est le cœur de mon métier. ». Avec une telle équipe, l'animation dépasse le cadre des activités : ce sont **de véritables projets favorisant l'ouverture sociale et le bien-être**.



Martine Ducrocq, responsable de l'animation en gérontologie, aux côtés de Béatrice, Valérie, Vanessa et Yamina.

## RENDEZ-VOUS À VENIR

### jeudi 3 avril

#### journée d'accueil des nouveaux embauchés

Comme chaque année, le CH organise une journée d'accueil des nouveaux embauchés, introduite par le directeur général, pour leur faire découvrir l'hôpital, ses services et toutes les informations nécessaires à leur bien-être et dans le cadre de leur fonction. Un moment d'échanges et de partages venus de nombreux corps de métier différents.

### mardi 29 avril

#### mini-concerts du Théâtre du Beauvaisis

Dans le cadre d'une série de mini-concerts, le Théâtre de Beauvaisis revient le mardi 29 avril pour faire profiter d'instantanés musicaux à différents services de l'hôpital. Cette initiative rend accessible la musique aux patients qui n'ont pas l'opportunité de se rendre au théâtre. Des interventions qui ont déjà connu leur succès dans de nombreux services.

## ON RECRUTE !

Renforcez nos équipes et contribuez à une médecine d'excellence au service des patients ! Situé à seulement une heure de Paris, l'hôpital allie qualité de vie et opportunités professionnelles !



**SUIVRE  
LES  
OFFRES**

## ENCORE + D'ACTUS



communication@ch-beauvais.fr



Désinscription newsletter: communication@ch-beauvais.fr  
Données personnelles : contactez notre référent RGPD  
Droits CNIL : www.cnil.fr - 7 place de Fontenoy, 75007 Paris